
Oö. Landtag: Beilage 9052/2017, XXVIII. Gesetzgebungsperiode

Mündliche Anfrage

Fragesteller/in Abgeordnete Ulrike Böker

Zuständiges
Regierungsmitglied LH-Stv. Dr. Manfred Haimbuchner

Sehr geehrter Herr Landeshauptmann-Stellvertreter!

Mögliche Instrumente zur Reduktion der Treibhausgasemissionen und damit für den
Klimaschutz sind thermisch optimierte Gebäudehüllen und moderne Heizsysteme auf Basis
erneuerbarer Energie. Insbesondere ältere Gebäude können diese Ansprüche ohne
umfassende Sanierung oft nicht erfüllen. Die Gestaltung der Wohnbauförderung kann jedoch
diese Sanierungsrate beeinflussen.
Wie wollen Sie die seit dem Jahr 2010 deutlich gesunkene Rate an umfassenden
Sanierungen bei Wohngebäuden in Oberösterreich wieder steigern?
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